

Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo
según san Marcos 10,13-16

Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



13 Le traían niños para que Jesús los tocara, pero los discípulos los reprendían. 14 Al darse cuenta, Jesús se indignó y les dijo: «Dejen que los niños vengan a mí y no se lo impidan, porque el Reino de Dios pertenece a los que son como ellos. 15 Les aseguro que quien no recibe el Reino de Dios como un niño no entrará en él». 16 Y, abrazándolos, los bendecía poniendo las manos sobre ellos.

Palabra del Señor

*”Tu palabra es lámpara que guía mis pasos;
luz que alumbra mi camino.” (Sal 119:105)*

Jesús cuestiona ahora la forma en que en aquel tiempo y en la familia patriarcal se considera y trata a los niños. La contraposición entre los niños y un hombre rico (Mc 10,17-22) indica lo que Jesús espera del discípulo, que supera paradigmas de vida inadecuados.

Acciones y resultados son opuestos: mientras los niños, que nada tienen y les prohíben acercarse a Jesús, terminan abrazados por él, el rico, que lo tiene todo y corre libremente al encuentro de Jesús, termina alejado de él (Mc 10,17.22).

Los discípulos hacen lo que en aquel tiempo se hacía: alejar a los niños, a causa de su inmadurez y caprichos (Eclo 30,1-13), de los mayores, especialmente del Maestro. Como los niños eran considerados los últimos en aquella sociedad por no tener derechos religiosos ni sociales, Jesús causa una gran sorpresa cuando los abraza en señal de que Dios los acepta y los quiere. De igual modo pide a los suyos que, como niños, se dejen abrazar y bendecir por el Mesías y su Reino. Menospreciado por los maestros de la Ley, el niño es modelo de cómo hay que dejarse abrazar por el Mesías y su Reino, pues son los preferidos de Dios por su condición de marginalidad.



PARA MEDITAR, ORAR, CONTEMPLAR Y VIVIR LA PALABRA DE DIOS...

1. *¿Qué dice el evangelio de Jesús?*
2. *¿Cuál es el lugar que se daba a los niños en la cultura judía? ¿Por qué Jesús se indigna al notar que los discípulos reprenden a los niños que se quieren acercar a Él? ¿Cuál es la novedad en la enseñanza de Jesús sobre el trato con los niños?*
3. *¿De qué manera podemos transformarnos, en forma personal y como Iglesia, para acoger siempre a los frágiles, a los postergados, a los vulnerados y a los marginados?*
4. *Hagamos un momento de silencio para acoger y gustar la Palabra en el corazón... Demos gracias a Dios por su Palabra... nos dejamos conducir por ella en la cotidianidad de la vida...*